



TRIBUNAUX ET FAITS DIVERS

DANS UNE LETTRE AU DOYEN DES JUGES Lucien Léger s'accuse d'être le meurtrier du petit Thierry Desouches

Condamné en mai 1966 par la cour d'assises de Versailles à la prison perpétuelle à perpétuité pour le meurtre du petit Thierry Desouches, Lucien Léger fait de nouveau parler de lui.

De la maison centrale de Vincennes, il se trouve dérangé, il a adressé une lettre au doyen des juges de la cour d'assises de Versailles.

A Grenoble LES TROIS TRAFIQUANTS DE FAUSSE MONNAIE ONT ETE ECROUES

(De notre corresp. particulier.) Grenoble, 11 avril. — Le commissaire divisionnaire René Bernabaud, chef de l'Office national de répression des fausses monnaies, en collaboration avec la brigade des fausses monnaies de la police judiciaire de Lyon, poursuit son enquête à la suite de l'arrestation, mardi, de son collègue et de son complice, Lilliane Hirié et Jacques Guillet.

Les trois inculpés sont profondément troublés par leur condamnation à Paris.

UN BERNARD LEBRON DÉMURE

Le ministre de l'Intérieur, René Pleven, a reçu mardi, au ministère de l'Intérieur, le ministre de la Justice, Robert Trépoigt, et le ministre de la Santé, René Pleven.

VOUS AVEZ TUE UN RICHE

Le juge de paix de Paris, René Pleven, a condamné à la prison perpétuelle un homme qui avait tué un riche.

UNE STATUE DE JEANNE D'ARC

Une statue de Jeanne d'Arc a été inaugurée à Paris.

LE NAUFRAGE EN NOUVELLE-ZÉLANDE Une soixantaine d'occupants n'ont pas encore été retrouvés

Le 11 avril (A.P.). — Le naufrage du navire de la compagnie britannique « Wahine » a été l'un des plus tragiques événements de ces dernières semaines.

LA DISPARITION DE JEAN-LUC WAUTERS

Les recherches se poursuivent activement dans la région de Chamonix pour retrouver le disparu.

CHRIER A BOURBONNE

Le ministre de l'Intérieur, René Pleven, a reçu mardi, au ministère de l'Intérieur, le ministre de la Justice, Robert Trépoigt, et le ministre de la Santé, René Pleven.

L'ARRÊT DE HENRI

Un homme nommé Henri a été arrêté pour des raisons de sécurité.

VOICI CE QU'ILS EN PENSENT

LE GÉNÉRAL DE GAULLE « Cette œuvre va rendre les plus grands services à tous ceux qui usent de la langue française avec le souci de la respecter et le désir qu'elle les inspire... »

MARCEL ACHARD « Votre œuvre monumentale inspire le respect et l'admiration. J'ai pu utiliser votre dictionnaire des cent mille... »

DANIEL-ROPS « Le ROBERT fait, depuis le livre, l'heureuse bibliothèque de tous les Français... »

« Chacun se précipite et pour le... »

« Autres services... »

« Ouvrez... »

L'ASPIRANT GUIDE PIERRE DESAILLOUD EST ARRÊTÉ POUR VOLS A CHAMONIX

(De notre corresp. particulier.)

Chamonix, 11 avril. — L'aspirant guide Pierre DesailLOUD, qui avait réussi le mois dernier en solitaire l'escalade de la face nord des Grandes-Jorasses, par le « linceul », a été arrêté à Chamonix au moment où il s'apprêtait à voler une voiture. Depuis quelques semaines déjà, les gendarmes de la station le surveillaient. Il y a trois jours, DesailLOUD avait dérobé au centre de Chamonix une camionnette de livraison appartenant à un commerçant de la ville.

Il y a plus d'un mois, un vol de 3 000 francs avait été commis au préjudice du propriétaire de l'hôtel Saint-Antoine, aux Houches. Le signalement fourni par la victime correspondait à celui de Pierre DesailLOUD, ce qui devait conduire à son arrestation.

Au cours de son interrogatoire, il a reconnu en outre s'être introduit récemment dans les locaux de l'Ecole nationale d'alpinisme, où il avait dérobé plusieurs portefeuilles. Les agissements de l'aspirant guide dureraient depuis près de deux ans.

Le ministre de l'Intérieur, René Pleven, a reçu mardi, au ministère de l'Intérieur, le ministre de la Justice, Robert Trépoigt, et le ministre de la Santé, René Pleven.

Le ministre de l'Intérieur, René Pleven, a reçu mardi, au ministère de l'Intérieur, le ministre de la Justice, Robert Trépoigt, et le ministre de la Santé, René Pleven.

21° détail sécurité Citroën. Ceci est une busse de débarquement. Mais pas d'importe laquelle: c'est le bus Citroën de débarquement des pièces latérales qui équipe les DS. Au dispositif très complet de climatisation, il ajoute un système de désinfection et de désodorisation dirigé par un ordinateur.

Le Monde SELECTION HERMADAM. Cette édition est exclusivement réservée aux lecteurs abonnés au Monde. Inscrivez-vous maintenant en indiquant votre adresse et votre numéro de compte bancaire.